

Autoridades sobrevolaron el sector

42 hectáreas ha consumido incendio forestal en la localidad de Timaukel

● El fuego aún no ha sido controlado y continúa su avance, derivando en el trabajo de las diversas instituciones que se han constituido en el lugar.

Luis García Torres

lgarcia@elpinguino.com

Durante la tarde de ayer, la delegada presidencial (s), Margarita Norambuena, junto a otras autoridades efectuaron un sobrevuelo de la zona donde se registra el incendio forestal, para verificar la condición y el avance de la zona que se ha visto afectada por este siniestro.

Recordemos que durante la tarde del martes el Gobierno decretó alerta amarilla, lo que permitió el desplazamiento de diversos recursos hasta la zona afectada, considerando que se encontraba comprometido un terreno de hasta ese momento 7,5 hectáreas y seguía avanzando, por las condiciones de viento y la distancia de Porvenir.

Habló delegada

La representante de la Presidencia determinó efectuar un sobrevuelo, que se inició a las 15 horas, para poder determinar si es necesario subir la alerta o mantener los recursos que ya están apostados trabajando en el lugar.

La delegada presidencial regional expresó que “hemos llegado a Timaukel para conversar con el alcalde, para ver in situ qué es lo que está sucediendo con este incendio, que está desde ayer con alerta amarilla. Por supuesto queríamos conversar con los brigadistas, la Brife, con todos quienes están

interviniendo en esta situación, para levantar en terreno las acciones que se están llevando a cabo, las medidas a corto y mediano plazo que haya que tomar y determinar el enlace de comunicaciones que vamos a tener mientras dure esta contingencia. Dejar de manifiesto la voluntad y el trabajo mancomunado de todas las autoridades que intervienen a través del protocolo que está funcionando en este momento”.

Alcalde y el manejo de la emergencia

El alcalde de Timaukel, Luis Barriá, afirmó que “estamos prestando todo el apoyo logístico a Conaf. Tenemos 68 personas albergadas en la comuna de Timaukel. Ahora estamos solicitando recursos para combustible, alimentación. Estamos costeadando el alimento del Ejército, de Bomberos de Porvenir, de personal municipal que están trabajando acá. Necesitamos urgentemente recursos”.

Respecto al manejo de la emergencia, René Cifuentes, jefe del Departamento de Incendios Forestales de Conaf, explicó que el incendio se presenta muy activo en todos sus flancos. “La propagación es bastante lenta, y se están realizando muchos esfuerzos con combate aéreo, con recursos terrestres por parte de las brigadas de Conaf, personal de la municipalidad, bomberos de Porvenir, la Brigada de Refuerzo de Incendios Forestales del

Regimiento Caupolicán de Porvenir, maquinaria de la Forestal Rusfín. Aquí hay un puesto de comando que está haciendo gestión integrada entre distintas instituciones y va a demandar un trabajo bastante arduo en los próximos días”, informó el profesional de Conaf.

Cifuentes agregó que se está gestionando otro helicóptero para fortalecer el combate aéreo y más maquinaria para trabajar en distintos sectores.

Palabras de la Onemi

En tanto, Luis Calixto, director regional (s) de Onemi, informó que “desde el día de ayer la Oficina Nacional de Emergencias decretó alerta amarilla. Declarado el incendio se procedió desde Onemi con el despliegue de los distintos servicios, como Ejército, Bomberos, se sumó un helicóptero –contratado por Onemi (que complementa a la unidad contratada por Conaf)- y con el apoyo del municipio; está todo el sistema trabajando en este incendio que afecta a la comuna de Timaukel”.

Según el reporte de la Delegación Presidencial, el fuego se encuentra activo y ha afectado una superficie de 42 hectáreas.

Cabe recalcar que hasta el cierre de esta edición no hubo mayores cambios de la situación de emergencia en Tierra del Fuego, por lo que se ha mantenido la alerta amarilla, descartando por el momento la alerta roja.



Esta es una de las fotografías aéreas que fueron captadas en el sobrevuelo de ayer.



FUENTE DE SODA

Informamos a nuestra distinguida clientela y público en general que nuestro local permanecerá

CERRADO POR VACACIONES del 17 y hasta el 31 de enero Inclusive.

REAPERTURA DIA 2 DE FEBRERO, CON SORPRESAS Y TODO LO QUE USTED SE MERECE...

GRACIAS POR SU PREFERENCIA Y TAMBIÉN LES DESEAMOS UN BUEN Y REPARADOR DESCANSO

**Avenida Salvador Allende 01393 (camino al andino)
Fono Pedido +569 57588632/ +569 30687451**

Desde Regimiento Caupolicán Ejército movilizó personal para combate de incendio

A través de un comunicado de prensa, el Ejército de Chile comunicó el desplazamiento de una brigada de combate de incendios forestales de la institución hasta la localidad de Timaukel.

El comunicado señala que "personal que integra la Brigada de Refuerzo de Incendios Forestales del Ejército (BRIFE) del DESMOT. N° 11 "Caupolicán", son desplegados al lado sur de la isla de Tierra del Fuego, distante a 200 kilómetros de Porvenir, para combatir el incendio que afecta a la comuna de Timaukel y que amenaza con llegar al parque natural Karukinka, con más de

300.000 hectáreas de bosques milenarios".

Además, en la misiva manifiestan que "la BRIFE del Destacamento fue revistada y despachada por el comandante de la unidad, coronel Martín Mujica de la Barra, quien entregó las orientaciones a los 22 hombres que se encuentran capacitados gracias a los entrenamientos que realiza anualmente Conaf a los integrantes del "Dos veces primero", entregando los conocimientos para enfrentar incendios forestales y trabajar desde la segunda línea en caso de incendios de mayor magnitud".



Por primera vez se reunió comité de emergencia de Timaukel

Presidido por el alcalde Luis Barría

● A raíz del incendio forestal, y debido a que nunca habían tenido una emergencia similar, se juntaron los integrantes durante la noche del martes.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

El martes a las 22:30 horas se constituyó por primera vez el Comité Comunal para la Gestión del Riesgo de Desastres, presidido por el alcalde Luis Barría y que contó con la participación de todos los involucrados en la emergencia (incendio forestal está afectando al sector de Forestal Russfin) (ver pág. 15).

Entre los integrantes del comité se encuentran la Municipalidad de Timaukel, Carabineros de Chile, Conaf, Bomberos, Ejército de Chile, Forestal Russfin, WCS y Onemi, además de la participación de la delegada regional presidencial (s), Margarita Norambuena.

Por otro lado, Víctor Caballero, jefe de Prevención de Incendios Forestales de



Durante la primera reunión se abordaron distintos temas vinculados al combate del incendio.

Conaf, expuso respecto a la situación y la estrategia de trabajo para combatir la emergencia.

El alcalde de Timaukel señaló que "se dictará un decreto alcaldicio de emergencia comunal y se dispondrán de

todos los recursos municipales y de la Onemi.

También el alcalde agradeció la disposición del Gobierno Regional, que dispondrá de fondos de emergencia para enfrentar este incendio".

El municipio dispuso de todas sus instalaciones para el alojamiento de las brigadas de incendio de Conaf, del personal del Regimiento Caupolicán y de Bomberos de Porvenir.

Comenzamos el año 2022

GRANDES OFERTAS

<p>Salsa Fritz Precio oferta \$2.900 Precio referencia \$3.650</p>	<p>Mermelada de Purranque Precio oferta \$4.950 Precio referencia \$5.900</p>	<p>Queso Winkler 500 grs. Precio oferta \$4.750 Precio referencia \$5.350</p>
<p>Costeño y palmita al vacío Precio oferta \$7.990 kg. Precio referencia \$9.350 kg.</p>	<p>Aguas Jahuel variedad Precio oferta \$850 Precio referencia \$990</p>	<p>Merluza austral congelada con piel Precio oferta \$10.690 Precio referencia \$13.250</p>

LaGranjaMagallanica.cl
Lautaro Navaro #673 • +56 9 9649 1074

LaGranjaGourmet.cl
Mod. Central ZF 317-318 • +56 9 8802 6105

PARQUE CRUZ DE FROWARD
CEMENTERIO

Proteger a su familia hoy, será su tranquilidad MAÑANA.

33%

POR COMPRA DSCTO. ANTICIPADA

PARQUE CRUZ DE FROWARD Y PARQUE PUNTA ARENAS

+56981998958 ventas@cruzdefroward.cl